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Zusammenfassung

        
Die Amnion-Strang-Sequenz umfaßt eine Reihe von typischen fetalen Entwicklungsstörungen, die in Abhängigkeit vom Zeitpunkt der Strangbildung als Disruption, Abschnürung oder Deformierung von Körperteilen in Erscheinung treten können. In seltenen Fällen kann ein Amnionband auch durch Konstriktion der Nabelschnur zum intrauterinen Fruchttod führen. Die klinischen und pathologisch-anatomischen Befunde zweier Fälle von intrauterinem Fruchttod in der 21. und 34. Schwangerschaftswoche nach Torsion und Strangulation der Nabelschnur durch Amnionbänder werden demonstriert.


      
        
Abstract

        
The amniotic band sequence includes a number of typical fetal developmental anomalies that appear as disruption, amputation or deformation, dependent on the time of origin of the amniotic bands. In rare cases, amniotic bands can cause intrauterine fetal death by constriction of the umbilical cord. Clinical and pathologic-anatomical findings of two cases of intrauterine fetal death in the 21st and 34th week of gestation after torsion and strangulation of the umbilical cord by amniotic bands are presented.
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